

2024-08-18

Transición va en la Cuauhtémoc pese a riesgo de anulación de la elección: Rojo de la Vega

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/transicion-alcaldia-cuauhtemoc-anulacion-eleccion-alessandra-rojo-de-la-vega/1669012>

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, informó que este lunes iniciará el proceso de transición en la demarcación, a pesar de que reconoció el riesgo de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anule la elección por la acusación de violencia política en razón de género.

Durante un mitin este domingo en la glorieta de la Diana Cazadora ante unas 2 mil personas, Rojo de la Vega anunció que iniciará el proceso de transición, sin embargo, también adelantó que antes del 30 de agosto el TECDMX anulará la elección.

Por lo que emprenderá paralelamente una nueva defensa de su triunfo electoral ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y los trabajos de transición. Lamentó que la bandera de la defensa de los derechos de las mujeres se esté utilizando con fines políticos para arrebatar una elección.

Yo tengo constancia que me acredita como alcaldesa electa, es mi obligación empezar los trabajos de transición y aparte, y paralelo a toda esta defensa, hemos estado construyendo el plan de Gobierno de la mano de la gente, no hemos estado nada más defendiéndonos contra la fuerza de las instituciones y del Estado, sino que hemos venido construyendo los ejes de Gobierno con muchas reuniones, con muchos expertos y mañana iniciamos formalmente los trabajos, tenemos hasta el 30 de septiembre para toda esta batalla legal en tribunales", dijo.

Rojo de la Vega, aunque confió que tomará posesión el 1 de octubre, consideró que lo que sucede en la alcaldía Cuauhtémoc es referencia nacional de la lucha para defender el voto ciudadano y evitar las elecciones de Estado como ocurre en Venezuela.

Están los ojos puestos en el corazón de México, aquí hay esperanza, aquí se ganó a diferencia de todo el país en una elección histórica para Morena, aquí estamos resistiendo en la Cuauhtémoc todos los embates que han tenido porque pareciera interminable esta batalla, el sistema contra una ciudadana, contra gente que votó distinto, con toda la fuerza del Estado y con el uso de las instituciones como la fiscalía capitalina, los ojos del país están puestos en el corazón de México, aquí vamos a ver si el sistema, si lo que quiere Morena es convertirse en Venezuela, en una dictadura, en arrebatar a la mala lo que no ganaron por la buena y hoy lo estamos viendo en este país", expresó.

Mandó un mensaje a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum y a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, de que no toleran el abuso de poder y robo de una elección que se intenta en Cuauhtémoc. Y garantizó que trabajará en coordinación con el gobierno federal y el gobierno de la Ciudad de México en beneficio de los vecinos de Cuauhtémoc.

Rojo de la Vega estuvo acompañada y recibió el apoyo de políticos históricos de izquierda como Marco Rascón, por activistas feministas como Verónica Juárez, Johana Felipe e Indira Sandoval, por la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, entre otros.

CONSULTA AQUÍ LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

